DOI: 10.18572/1813-1220-2020-12-11-16

## Нормативные правовые акты субъектов Российской Федерации как источники финансового права

Еремин Сергей Геннадьевич, доцент кафедры государственного и муниципального управления Финансового университета при Правительстве Российской Федерации, кандидат юридических наук, доцент qmu@fa.ru

В данной статье рассматриваются нормативные правовые акты субъектов Российской Федерации как источники финансового права. В статье отмечается, что нормативные правовые акты субъектов Российской Федерации на практике уже доказали свою неотъемлемость и подтвердили необходимость существования в системе финансово-правовых отношений и всего финансового правопорядка. Нет сомнений, что региональный уровень регулирования финансовой сферы — это существенный, значимый регулятор финансовой деятельности, экономической системы и развивающихся рыночных отношений.

**Ключевые слова:** нормативные правовые акты, субъекты Российской Федерации, источники права, источники финансового права.

## Statutory Acts of Constituent Entities of the Russian Federation as Financial Law Sources

Eremin Sergey G.
Associate Professor of the Department of State and Municipal Administration of the Financial University under the Government of the Russian Federation PhD (Law), Associate Professor

This article examines the normative legal acts of the Russian Federation subjects as sources of financial law. The article notes that the normative legal acts of the Russian Federation subjects have already proved their inseparability in practice and confirmed the need for the existence of the entire financial order in the system of financial and legal relations. There is no doubt that the regional level of financial regulation is a significant regulator of financial activity, the economic system and developing market relations.

Keywords: normative legal acts, subjects of the Russian Federation, sources of law, sources of financial law.